

DÉSINFORMATION ET MÉSINFORMATION



Naviguer sur l'espace numérique

Lorsque nous naviguons sur Internet, nous sommes constamment exposés à une quantité impressionnante d'informations, principalement via les réseaux sociaux et les plateformes en ligne. Cependant, tous les contenus consultés ne sont pas exacts ou fiables.

L'impact de désinformation

La diffusion de fausses informations peut avoir de graves conséquences. La désinformation peut être une erreur honnête – comme la diffusion d'une statistique obsolète ou d'un fait mal cité – mais elle engendre néanmoins confusion et cycles de désinformation.



Reconnaître les fausses informations

- Si un titre déclenche des émotions fortes, comme la colère, il peut être conçu pour provoquer.
- Une information fiable cite ses sources.
- Certaines histoires réutilisent d'anciennes informations présentées comme actuelles.
- Des URL ou des noms de sites Web inhabituels ou mal orthographiés peuvent être un indicateur de lecture de faux sites.

Lutter contre les fausses informations

Développer notre esprit critique et notre éducation aux médias est essentiel pour lutter contre les fausses informations. Lorsque vous tombez sur du contenu en ligne, posez-vous les questions suivantes :

- Quelle est la source ?
- Quelles preuves sont fournies ?
- L'information est-elle biaisée ?
- Les informations ont-elles été vérifiées ?



Pour plus de ressources de formation, visitez
digi-aware-elearninghub.com